
 

 
MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CALÇADO – PE 

    PRESIDENTE: Marcone Ferreira da Silva-  1º Secretário: José Vieira de Souza Neto - 2º secretário: José Carlos Macário dos Santos  

 

__________________________________________________________________ 
Rua Luiz Inácio dos Santos, 91 Centro - CEP 55.375-000 – Calçado PE - CNPJ: 11.240.181/0001-40 
Telefone: (87) 3793-1128 - E-mail: camaracal@hotmail.com – WWW.camaracalcado.pe.gov.br  

 

Ata da 13ª reunião Ordinária da 2ª sessão legislativa, sob a Presidência do Sr. Marcone Ferreira 
da Silva. Calçado 26/05/2022 (dois mil e vinte e dois ). 

Às 19h (dezenove horas )do dia 26 de Maio de dois mil e vinte e dois, 
reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal na sede sito a Rua Luiz 
Inácio dos Santos nº 91 sob a Presidência do Sr. Marcone Ferreira da Silva, 
que foi secretariado pelos vereadores: José Vieira de Souza Neto e José 
Carlos Macário dos santos. O primeiro secretário observou o quórum 
regimental e foi comprovada a presença dos senhores vereadores: 
Severino Ramos dos Santos Silva, Aderi Cordeiro da Silva, Cleidson Anorbio 
Freitas Silva, Maria Zenilda da Silva, Carlos Roberto da Silva, e Dogival 
Antonio do Nascimento. O Presidente abriu a reunião em nome de Deus o 
todo Poderoso e convidou o vereador José Carlos Macário dos santos 
para fazer a Leitura de um texto Bíblicos o qual foi lido:” As obras do 
senhor não tem fim, e o bem-estar que dele procede se espalha sobre a 
terra,IS.38,8” Em seguida o senhor presidente pediu que fosse feita a leitura 
da ata da Reunião anterior, feita a leitura a mesma foi colocada em 
votação e foi aprovada por unanimidade. Em seguida o senhor 
presidente pediu que fosse registrado todo o expediente, e foi registrado! 
Os pareceres das comissões  de OF, RJ, ESAS ao projeto de Lei nº 03/2022 
do executivo com a ementa! Eleva a remuneração dos professores da 
rede Educacional do Município de Calçado, adequando a legislação 
municipal ao inciso XII do caput do Art 212-A da constituição, Federal, que 
institui o piso salarial profissional Nacional para os profissionais do 
Magistério público da Educação básica. E logo a seguir a palavra foi 
passada para os vereadores inscrito no expediente e o vereador Cleidson 
Arnobio de Freitas Silva usou a tribuna saudou a mesa e os demais 
presentes na reunião e começou seu discurso fazendo a leitura de uma 
nota de esclarecimento dos professores de Calçado Pernambuco, nesta 
nota estar contido todos os direitos dos professores e também esclarece o 
que esta classe vai perder se este projeto for aprovado, aqui nesta casa  
a nota mostra ainda toda indignação e descontentamento com esta 
casa caso este projeto seja aprovado porque serão anos de esforço 
trabalho e dedicação de estudos jogado fora, disse o vereador que o 
governo deu esse percentual para ser repassado para os professores, mais 
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também mandou o recurso para isso. O vereador disse que hoje é o dia 
de valorizar quem realmente merece, que são os professores, disse ainda 
o vereador! Espero que quem tiver pensando o contrario, que mude hoje 
vamos valorizar esta classe. Em seguida a palavra foi passada para o 
vereador Dogival Antonio do Nascimento, que usou a tribuna saudou a 
mesa e os demais presentes na reunião e começou agradecendo aos 
professores por estarem assistindo a reunião, disse que hoje esta calmo 
porque é livre para votar esse projeto, e que se aprovado for, trás muitos 
estragos para os professores, o vereador falou dirigindo-se para seus 
colegas e citou o nome de vários, que não pense no prefeito, e sim 
naquele profissional que estar dando educação para seus filhos, o 
vereador disse que tem certeza que ninguém quer trair os nossos 
professores, portanto não votem a favor desse absurdo que é esse projeto, 
peço que ajudem a esta classe para que quando tivermos a 
oportunidade de irmos pedir um voto a algum deles não tenhamos 
vergonha de pedir, porque também um dia fizemos algo de bom para 
esta pessoa, mais uma vez eu peço, votem contra esse projeto e tenho 
certeza que vocês não vão se arrependerem de ter feito isso pelos 
professores. Em seguida a palavra foi passada para o vereador Severino 
Ramos dos santos que usou a tribuna saudou a massa e os demais 
presentes  na reunião e disse que ninguém aqui quer tirar o direito de 
nenhum professor, disse que tiveram sim uma reunião com o prefeito e 
junto estava outras pessoas da parte da educação, onde foi revisto tudo 
e decidido elevar em 33,24% para quem estar abaixo do piso e 11% para 
os que estão acima do piso, e hoje chegou a hora de votar esse projeto 
para que seja decidido o melhor para todos vocês. E em seguida o senhor 
presidente passou para ordem do dia e colocou em primeira discursão o 
projeto de lei nº 003/2022 do executivo, e o vereador Carlos Roberto usou 
a tribuna saudou a mesa e os demais presentes na reunião e nas redes 
sociais, e começou discutindo o projeto, disse que muitos não vieram para 
a reunião mas estão com certeza assistindo em casa, e eu acho que até 
rezando para que Deus ilumine a mente fechada de alguns 
companheiros nosso que se diz defensor do povo, e que estar querendo 
dar um sim para essa barbaridade. que é esse projeto. O vereador diz 
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ficar triste quando seu colega Severino vem aqui mostrar valores e 
estimativas que não bate com as que a gente faz, não sei se é porque a 
gente não sabe de nada, o vereador diz que quem der o sim a este 
projeto é porque não tem compromisso com esta classe, e não merece 
continuar nesta tribuna, disse ainda que o patrimônio do município são os 
servidores. Falou também que o dinheiro que  vem para o  Município não 
é do prefeito e sim do município, e que o Fundeb. é exclusivamente dos 
professores, disse que admira muito o vereador Dogival, o vereador fez um 
comentário da reunião feito com o prefeito e ele diz que não queria estar 
nesta reunião, pois pelo andar das propostas poderia até sair brigado, por 
isso foi muito bom eu não ter participado dessa reunião, pois minha visão  
reunião é aquela onde todos participam e todos são ouvidos, o vereador 
fez um breve comentário onde detalhou vários valores reais que vem para 
o município mas que não bate com os valores que a administração 
apresenta, o vereador leu uma nota do Prefeito de Jurema que fala sobre 
este aumento, lá já esta tudo certo, e o prefeito ajuda a desenvolver o 
município, e nós não vamos poder falar isso. O vereador diz que sua maior 
preocupação é com o PCC, onde ali esta  contido a vida profissional de 
todos os professores, disse que os professores são merecedores de muito 
mais, que também já foi aluno e sabe da luta que o professor passa na 
sala de aula. O vereador dirigiu-se a seus colegas, explicou para todos a 
necessidade de todos votarem contra esse projeto, porque assim todos 
mostram que estão apoiando a classe dos professores, e  isso faz com que 
a nossa educação cresça e se desenvolva melhor, dando a todos os 
profissionais uma remuneração justa, que por Lei é um direito concedido a 
todos. Em seguida o vereador Dogival também usou a tribuna para falar 
do projeto, e disse que esta é a primeira votação, disse também que sua 
fala anterior já expressa a sua opinião e sua vontade,  peço que todos os 
vereadores que estão aqui votem contra este projeto que esta ai, e que 
se for aprovado não vai atender em nada o que a classe precisa, disse 
que somos um município pequeno mas de gente boa e honesta, disse 
que os vereadores não pode ajuda a população só com assistencialismo,   
a melhor ajuda que se dar para a população é aqui votando os projetos 
que venham a beneficiar a toda a população, e também cobrando seus 

mailto:camaracal@hotmail.com
http://www.camaracalcado.pe.gov.br/


 

 
MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CALÇADO – PE 

    PRESIDENTE: Marcone Ferreira da Silva-  1º Secretário: José Vieira de Souza Neto - 2º secretário: José Carlos Macário dos Santos  

 

__________________________________________________________________ 
Rua Luiz Inácio dos Santos, 91 Centro - CEP 55.375-000 – Calçado PE - CNPJ: 11.240.181/0001-40 
Telefone: (87) 3793-1128 - E-mail: camaracal@hotmail.com – WWW.camaracalcado.pe.gov.br  

 

direitos quando necessário, como por exemplo agora neste projeto, e 
assim se estende por todas as áreas e categorias, esse é o nosso papel. O 
vereador diz ficar triste em esse projeto ser votado só por um capricho do 
executivo, disse ainda que para que os professores fazem, o que eles 
ganham ainda é pouco, o vereador fez mais um longo comentário sobre 
o assunto e finalizou pedindo que seus colegas votem contra esse projeto 
e a favor dessa classe que é tão merecedora. Em seguida o vereador 
Cleidson Arnobio também falou sobre o projeto e disse que nós 
vereadores não podemos ser vereador só no nome, e sim fazer o papel de 
vereador,  disse ainda que antes muitos diziam que eram a favor dos 
professores, então eu quero ver agora  na hora da votação, o vereador 
também fez um longo comentário sobre o assunto disse que este não é o 
lugar de se ficar calado, que todos tem que expressar suas opiniões,  que 
se é para não falar nada, esse realmente não é o lugar, e finalizou 
dizendo! Espero que vocês votem a favor dos professores, e contra esse 
projeto, que não pense em prefeito, mais sim  nesta classe que é 
merecedora. E não tendo quem mais queira discutir o senhor presidente 
colocou em Primeira votação o projeto de Lei numero 03/2022 do 
executivo. E a votação se deu da seguinte maneira! O presidente 
perguntou ao vereador José Vieira de Souza neto como ele vota? O 
vereador respondeu que vota a favor do projeto, o vereador José Carlos 
Macário dos Santos vota a favor do projeto, A vereadora Maria Zenilda da 
Silva vota contra o projeto, o vereador Cleidson Arnobio de Freitas Silva, 
vota contra o projeto, o vereador Carlos Roberto da Silva vota contra o 
projeto, o vereador Aderi Cordeiro da Silva vota contra o projeto, o 
vereador Dogival Antonio do Nascimento vota contra o projeto, o 
vereador Severino Ramos dos Santos Silva vota a favor do projeto, 
portanto o projeto foi votado e rejeitado por 5x3 ( por cinco votos a três) E 
não tendo mais matéria a ser discutida ou votada em nome de Deus o 
todo poderoso o senhor presidente encerrou a sessão. Calçado 26 de 
maio de 2022   
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